

Démarche : Séjour d'été Langue et Culture 2026 - Université d'Orléans / Summer

Language and Culture Program 2026 - Orleans University

Organisme : Institut de français (IDF) - Bureau des stages linguistiques

Identité du demandeur

Email	
Civilité	
Nom	
Prénom	
Date de naissance	

Formulaire

Formulaire d'inscription au séjour d'été Langue et Culture 2026 de l'Institut de français de l'Université d'Orléans. Dates limites d'inscription :

- le 15 mai 2026 pour un début de cours le 15 juin 2026
- le 29 mai 2026 pour un début de cours le 29 juin 2026

Registration form for the Summer Language and Culture Program 2026 of the French Institute - University of Orleans. Registration deadlines:

- May 15th, 2026 for courses starting on June 15th, 2026
- May 29th, 2026 for courses starting on June 29th, 2026

Plus d'informations / More information :

https://www.univ-orleans.fr/fr/idf/formations/sejours-langue-et-culture/sejour-dete-langue-et-culture

Pour toutes autres questions, vous pouvez contacter :

For any other question, please contact:

+33 2 38 49 48 46 stages.idf@univ-orleans.fr

Protection des données / Protection of personal data

Règlement général sur la protection des données

Les informations traitées dans le présent formulaire ont pour objet de permettre au service concerné de traiter votre demande d'inscription au stage d'été.

En remplissant ce formulaire, vous autorisez le traitement de vos données personnelles dans les conditions décrites ci-après et dont la base légale est le consentement.

General data protection regulation

The purpose of this form is to enable the short program office to process your application for the summer program.

By completing this form, you authorise the processing of your personal data under the conditions described below, the legal basis for which is consent.

Séjour d'été Langue et Culture 2026 - Université d'Orléans / Summer Language : l'autorise le traitement de mes données personnelles pour l'inscription au stage d'été / l'authorise the propersonal data to register for the summer program Cochez la mention applicable Oui	and Culture Progr ocessing of my
Non	
Identité/Identity	
Date de naissance/ Date of birth Age minimum requis : 18 ans le 1er jour du stage Minimum age: 18 years old the first day of the program	
Pays de naissance/ Country of birth	,
Nationalité/Nationality	1
Pièce justificative à joindre en complément du dossier Merci de joindre votre pièce d'identité lisible/ Thanks to add an identity document	
Documents autorisés : passeport, titre de séjour	
Coordonnées / Contact details	
N° et nom de la rue / N° and name of the street]
Chez M./Mme / At Mr./Ms. Si vous habitez chez un particulier, merci d'indiquer son nom. If you are living with a private individual, please indicate his/her name.	
Code postal / Postcode	
Ville / City	1
Pays / Country	1
Courriel / Email	1
Numéro de téléphone / Phone number	

Personne à contacter en cas d'urgence / Contact in case of an emergency

Séjour d'été Langue et Culture 2026 - Université d'Orléans / Summer Language and Culture Progr NOM, Prénom, adresse et téléphone NAME, Firstname, address and phone number
Inscription au séjour d'été / Registration to the summer program
Choix du séjour/ Selected stay Le séjour inclus : les cours et ateliers, les documents pédagogiques, la/les visites guidées d'Orléans, une ou deux journées d'excursion dans la vallée de la Loire
Included in the stay : Courses and workshops, the educational material, guiding tours of Orleans, one or two days in the Loire valley
Cochez la mention applicable, une seule valeur possible du 15 au 26 juin 2026 / from June 15th to June 26th, 2026 - 550€
☐ du 29 juin au 10 juillet 2026 / from June 29th to July 10th, 2026 - 550€
☐ du 15 juin au 10 juillet 2026/ from June 15th to July 10th, 2026 - 1 000€
Hébergement 1) Hébergement en résidence universitaire: Studio en centre-ville avec coin cuisine - (sans repas), règlement par virement bancaire directement au service comptable de la résidence (tarif sur demande selon taille du logement).
2) Hébergement libre (ci-joint une liste de résidence pour de courts-séjours à Orléans)
Housing 1) Accommodation in university halls of residence: Studio flat in the city centre with kitchenette - (no meals included), payment by bank transfer directly to the residence's accounting department (price on request depending on size of accommodation).
2) Accommodation by your own means (attached is a list of residences for short stays in Orléans)
Choix de l'hébergement / Housing selected Cochez la mention applicable, une seule valeur possible Résidence universitaire en centre-ville avec coin cuisine / University halls of residence in the city centre with a kitchen corner
☐ Je souhaite me loger par mes propres moyens / I will have my own housing
Votre adresse en France ? / Your address in France
Quel niveau de français estimez-vous avoir / What level of French do you think you have Cochez la mention applicable, une seule valeur possible Débutant / Beginner
Elémentaire / Elementary
Intermédiaire / Intermediate
Avancé / Advanced

Etudes suivies et université d'origine / Studies and Home University

Si vous suivez des cours de français dans votre université, souhaitez-vous que les résultats des tests soient envoyés à votre professeur ? If you are currently taking French courses in your University, would you like us to send your grades to your teacher?

Nom de votre professeur / Teacher's name :	
□ Non	
Oui	

Conditions de paiement et d'annulation / Payment and cancellation terms

Paiement des frais d'inscription

Au dépôt de votre formulaire d'inscription, versez un acompte de 200€ minimum par virement bancaire en euros exclusivement. Cet acompte sera déduit des frais de scolarité mais non remboursable.

Le reste des frais d'inscription devra être versé :

- avant 15 mai 2026 pour un séjour débutant le 15 juin 2026,
- avant le 29 mai 2026 pour un séjour débutant le 29 juin 2026.

ATTENTION : les frais d'hébergement sont à payer séparément directement à la résidence universitaire (RIB sur demande)

Registration fees payment

At the receipt of the registration form, pay a minimum 200€ deposit by bank transfer. This deposit will be deducted from the tuition fees but non-refundable. The rest of the fees have to be paid:

- before May 15th, 2026 for a stay starting June 15th, 2026
- before May 29th, 2026 for a stay starting June 29th, 2026.

CAUTION: housing fees have to paid separately directly to the residence's account (RIB on request)

Conditions d'annulation

En cas d'annulation du stagiaire avant le début des cours, un remboursement des frais d'inscription déduit de l'acompte sera effectué par virement bancaire.

En cas d'annulation du stagiaire après le début des cours, aucun remboursement ne sera possible.

En cas d'annulation par l'Institut de français dû à un cas de force majeure, la totalité des frais d'inscription sera remboursée au stagiaire.

Cancellation terms

In case of cancellation from the trainee before the beginning of the course, a refund of the registration fees less the deposit will be made by bank transfer.

In case of cancellation from the trainee after the beginning of the course, no refound possible.

Séjour d'été Langue et Culture 2026 - Université d'Orléans / Summer Language and Culture Progr In case of cancellation from The French Institute for in case of force majeure, the totality of the registration fees will be reimbourse.

Coordonnées bancaires / Bank details

Pour le paiement de l'acompte et des frais d'inscription, merci d'effectuer le virement bancaire sur le compte de l'Université d'Orléans à l'aide du lien suivant : http://www.univorleans.fr/upload/public/2020-06/RIB-universite-orleans_0.pdf

For the payment of the deposit and the registration fees, please make the bank transfer on the Orleans University account thanks to the following link: http://www.univ-orleans.fr/upload/public/2020-06/RIB-universite-orleans_0.pdf